

Herr Müller macht deutlich, dass die Summe der benötigten Haushaltsmittel entgegen dem vorliegenden Antrag nun bei 166.000 € liegt.

Herr Lorenz stellt klar, dass in der Realschule aufgrund des Baus der Umkleidekabinen zwei Räume wegfallen. Er möchte wissen, ob für die Neueinrichtung, u.a. des Textilraums, Haushaltsmittel eingeplant worden sind.

Der Bürgermeister merkt an, dass entsprechende Mittel für das Jahr 2015 eingeplant werden, falls der Raumbedarf nicht anders gedeckt werden kann.

Es folgt nun die Abstimmung mit der von Herrn Müller korrigierten Summe.